

POLITIQUE

NKOGHE BEKALE À L'INVESTITURE DE RAMAPHOSA

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a représenté à Pretoria le président de la République Ali Bongo Ondimba à la cérémonie de prestation de serment de Cyril Ramaphosa, réélu à la tête de l'Afrique du Sud pour un mandat de cinq ans, lui apportant le soutien de notre pays.

Page 2

FAIT DIVERS

LES CLANDESTINS D'ASSOK-MEDZENG

Quatre ressortissants burkinabè, qui tentaient d'entrer illégalement sur le territoire national, ont été interpellés il y a quelques jours par les gendarmerie en service au poste frontalier d'Assok-Medzeng. Leur passeur, lui aussi originaire d'Afrique de l'ouest, a été arrêté à son tour.

Page 10

SOCIÉTÉ

GARE AUX FAKE NEWS !



960 000 francs dans la poche de tout travailleur en activité de 1990 à 2019. La belle affaire ! L'annonce, devenue virale, a fait bondir au ministère de l'Emploi qui a aussitôt démenti. Elle fait partie de ces fake news (informations fallacieuses) qui, de nos jours, inondent les réseaux sociaux. Et appellent au discernement de chacun.

Page 8

SOCIÉTÉ

CES "PLACEMENTS" RÉVOLTANTS



Le réseau "Femme lève-toi", tout en apportant son soutien aux responsables du Lycée Sainte-Marie et du collège Quaben qui ont eu le courage d'ouvrir la boîte de Pandore, a tenu à exprimer toute son indignation devant l'autre scandale du moment : ces jeunes filles transformées en proxénètes pour le compte d'adultes.

Page 6

SPORTS

PANTHÉRESSES : LE TEMPS DE L'ENQUÊTE



Les joueuses de la sélection nationale de football des moins de 20 ans sont entendues depuis le week-end écoulé par les enquêteurs qui cherchent à faire la lumière autour des graves accusations contre des membres de leur encadrement. Une affaire pour laquelle les autorités plaident l'impunité zéro.

Page 12

POLITIQUE

CLR : l'heure du "café-politique"

Page 2

SOCIÉTÉ

Comité national d'éthique : cinq projets d'étude passés à la loupe

Page 7

SPORTS

Le podium du National-Foot 1

Page 13

n° 13030 - Mardi 28 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

"Kevazingogate"

AU FIL D'UN SCANDALE D'ETAT



Les interpellations n'ont pourtant pas manqué. Ni les avertissements et mises en garde du gouvernement. Méthodiquement, la filière "Forêt-Douane" s'est constituée en réseau pour organiser la plus grande évasion d'essences naturelles du Gabon, dont la disparition au port d'Owendo de 353 containers de Kevazingo est en quelque sorte le point d'orgue. Et si ce "Kevazingogate" a fait ses premières victimes, il faut y voir davantage le souci, conformément à la déclaration de politique générale du Premier ministre, d'en finir avec un laisser-faire mortifère que la volonté de présumés règlements de comptes au sommet de l'Etat.

Pages 3 à 5

Pour moi quoi...

Dans notre monde moderne, les canaux de diffusion de l'information sont nombreux. Ce qui fait qu'on a l'ambarras du choix.

C'était ainsi avec l'avènement chez nous de la démocratie en 1990. Laquelle s'est traduite par le printemps de la presse, et mettant à mal le monopole qu'exerçait notre Premier grand quotidien. D'ailleurs, on le lui a reproché en lui préférant ses concurrents censés donner la meilleure information. Mais très vite, ses fidèles lecteurs ont fini par tout comprendre...

En 2019, le même phénomène se reproduit mais, plus cruellement. En effet, il suffit d'un clic pour qu'en quelques secondes grâce au facebook, WhatsApp et autres, on reçoive des images et des commentaires venant du fin fond de Nzenzélé, Boka-Boka, Pahou-Nzambi, Eboro, Obouo... Ce

qui fait préférer ces nouveaux outils aux canaux traditionnels qui, un à un, ont commencé à déposer leurs bilans.

Mais, dans ces passes difficiles, votre Premier grand quotidien est toujours là mbè-mbè. Aujourd'hui, avec les fake news, les consommateurs se rendent compte que plus de 90% des nouvelles publiées sont fausses. Pourquoi ? Eh ben pour nuire, semer le trouble et surtout déstabiliser les institutions. Des exemples, on en a à gogo quotidiennement autant sous les Tropiques qu'à Fala. C'est dire que nul n'est à l'abri de leurs méfaits. Chez nous, on a coutume de dire que c'est la vieille marmite qui fait la bonne sauce. Au lecteur de choisir où se situent ses intérêts. Car, lorsque le Sage dit attention, c'est pour demain quoi...

...Makaya